



Chacun sait que l'identité est bien plus qu'un important document personnel. Inscrite au fond de nous et bâtie depuis notre enfance, elle se développe par nos expériences de vie. En tant qu'être unique et désiré par Dieu, notre identité se construit dans la relation avec Lui. Un projet fantastique évoqué dans ce programme de 10 minutes.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com